

Eine Mitteilung, verlesen in jedem Ort, egal wie klein und unbedeutend er sein mag  
(Gedächtnisprotokoll):

*"Allem Volk welches auf dem Boden unseres geliebten dunkelwalder Landes wandelt wird folgendes kundgetan:*

*Auf Beschluss des Ordens der leuchtenden Sonne ist mit dem heutigem Tage die Kirche der göttlichen Brüder, Tziral und B'aras, welche sich im allgemeinen als Vertreter der Kirche Lamars ausgibt, in ganz Dunkelwald und den von uns befreiten Provinzen Ilmors verboten.*

*Jeder Anhänger dieser dunklen Götter hat das Land innerhalb von einer Woche zu verlassen. Wer nach dieser Zeit auf dunkelwalder Staatsgebiet aufgegriffen wird, hat mit harten Strafen zu rechnen. Das Tragen von Symbolen der dunklen Brüder Tziral und B'aras und jede rituelle Handlung zur Anbetung dieser Götter steht ab sofort unter Strafe.*

*Ratsmitglied Neven, Hohepriesterin vom Orden der leuchtenden Sonne,  
Hüterin des Lichtes*

*Swartzburg am 20. Tag des 6. Monats 234 n. E."*